
 

平成 27 年 10 月 1 日 

理事者各位 

                                 千葉県民間保育振興会 

                                 会 長  髙橋 克文 

  

理事者会議開催通知 

  
   下記の通り理事者会議を開催いたしますので、宜しくご参集の程お願い申し上げます。 

 

 

記 

 

日時  平成 27 年 10 月 6 日（火） 午後 2時 00 分 ～ 午後 4時 00 分 

 

場所  きぼーる 13 階 千葉市ビジネス支援センター会議室 
    〒260-0013 千葉市中央区中央 4-5-1 
 

議題  議事日程通り 

 

 

議事日程 

 

１,会長挨拶                            （ 髙橋 克文 会長 ）    

 

２,議長就任                        議長（ 鈴木 眞廣 副会長 ）  

 

３,定足数確認                            （ 田中 幸夫 ） 

 

４,資料確認              （事務局長）事前配布資料    枚（本用紙を含む） 
                          当日配布   枚（内差替資料  枚） 
                                   合計     枚 
 

５,議事録作成人紹介                      作成人（ 塩原 明子 ） 

 

６,議事録署名人                           （ 議   長 ） 

（ 渡辺 恵之助 ）（ 嶋本 賢修 ） 

 

７,前回議事録承認                          （ 議   長 ） 

 



 

議題の確認                               （ 議 長 ） 

８,新議題の採択                             （ 議 長 ） 

 

９,本日の議題 

 （審議事項） 

①                                  （     ） 

  

 （協議事項） 

①  

                                 （     ）    

１０,各種報告 

 事務局  

・ 会計報告                            （ 会 計 ） 

・ 千葉県私大学養成校役員との懇談について             （ 事務局 ） 

・ 全私保連、署名・カンパ金発送について              （ 事務局 ） 

                                            

研修委員会 

 ・ 

 

広報委員会 

・ 保育ステップジャンプ 42 号 発送完了について 

 

調査要望委員会 

・  

  

経営研究委員会 

・ 主催事業収支報告 

 

青年部会 

 ・ 

 

その他 

・                                 （      ） 

   

 

 

１１,次回開催日時場所確認                        （ 事務局長 ） 

  日 時 平成 27 年 11 月 10 日（火） 午後 2時 00 分 ～ 

  場 所 きぼーる 11 階 千葉市社会福祉協議会 ボランティアセンター活動室 2 

 
 



 
返信用紙 

 
  10 月 6 日の理事会に   出席 ・欠席 します（どちらかに○をつけてください） 

   
 
   
 
 
 
       保育園名：                  

 
       氏 名 ：                  

 
 
  なお、ご欠席の場合は、必ず下記の委任状をご記載頂きますようお願い致します。 

    
 

理事会委任状 

 
 
    私は、             を代理人として定め、次の権限を委任致します。 

           
記 

 
     平成 27 年度 千葉県民間保育振興会 10 月理事会議事に関する一切の件 

      
 
    平成 27 年   月   日 

 
       保育園名：                

  
       氏 名 ：                

 
       
     代理人の氏名が記載されていない場合、議長一任とみなして取扱い致しますので 
     ご了承下さい。 

 
 【提出先】 
   事務局  音のゆりかご保育園内 久居麻紀子 宛て 

FAX ： ０４７－７１２－１０５７ 
   Email：  info@shinkoukai.main.jp 

欠席・遅刻・早退 の理由をご記入ください 
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平成 27 年度 千葉県民間保育振興会 第 5 回理事者会議事録 
 

日時 ： 平成 27 年 9 月 8 日（火）14：00～16：00 

場所 ： きぼーる 11 階 千葉県社会福祉協議会ボランティアセンター活動室 2 

 

出席者（14 名） 

高橋 克文（田喜野井旭保育園）      渡辺 恵之助（愛光保育園）         

山田 裕宇記（小金西グレース）      大森 康雄（今井保育園）             

芝田 三津子（原木保育園）        久居 麻紀子（音のゆりかご保育園）     

高橋 弘道（明照保育園）         後藤 敏宏（こでまり保育園） 

田中 幸夫（新井保育園）          佐々木 恒二（松戸ミドリ保育園）        

篠田 哲寿（浦安駅前保育園）       桑原 京子（宮久保保育園） 

飯島 一幸（さくら保育園）        塩原 明子（妙典保育園） 

 

欠席者（10 名） 

鈴木 眞廣（和光保育園）         丸山 純（第二勝田保育園） 

増川 智美（松戸ひばり保育園）      篠田 光代（八木北保育園） 

平野 富昭（海神南保育園）        長島 博樹（光の子保育園） 

嶋本 賢修（白井幼稚園）         茂呂 剛（新木戸保育園）          

平野 弘和（岩根保育園）         飯田 秀正（若杉保育園）  

 

◎理事会の前に 

ＡＩＵより、キッズガード結果報告・職務災害トータルプラン の説明あり 

 

                 

1.【会長挨拶】 

昨日県へ予算要望書提出、佐々木先生をはじめ参加の皆さんご苦労様でした。今年は、茂呂先

生のおかげで、きちんと部屋で対応を受けて、県の児童家庭課に提出してきました。本日の資

料に内容が入っています。各市にお伝えください。また、先週金曜日に、関ブロ会議があり各

県単位の活動と来年 2 月に茨城県で行う関ブロ大会のピーアールがありました。既に、保育通

信にチラシが入っています。今回、日本旅行を通じてセットで参加募集していますが、個人で

手配も可能です。（ネット予約他）来年全国大会を東京で行うので、隣の県の千葉県は、最低

100 名参加宜しくと要請ありました。理事中心に各市でご協力よろしくお願いします。本日は、

研修と日程が重なったり、園の都合で参加者は少ないんですが、内容の濃い討議をお願いしま

す。 

 

2.【議長の任命】 

本会会則により渡辺恵之助先生が任命され、開会宣言がなされた。 
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3.【定足数の確認】 

田中総務委員長より「理事者総数 24 名中 14 名の出席です。委任状 4 通により、過半数の出席

が確認された」との報告がなされた。 

 

4.【資料確認】 

久居事務局長より、資料の確認がされた。（事前 8 種類 当日 3 種類あり） 

 

5.【議事録作成】 

妙典保育園 塩原 明子氏（妙典保育園） 

 

6.【議事録署名人】 

・議 長  渡辺恵之助 副会長（愛光保育園） 

・署名人  芝田 三津子（原木保育園） 

桑原 京子（宮久保保育園） 

 

7.【前回議事録承認】 

・予備保母の表記を予備保育士とすることで前回議事録承認される。 

 

8.【新議題の採択】 

①事務局より理事会会場の件について 

②青年部企画研修案について 

 

 

9.【本日の議題】 

●審議事項-------特になし 

 

●協議事項 

①事務局より理事会会場の件について、本日使用のボランティア活動室は、1 年前に依頼し、

１ヶ月前に確認しずっと借りられていた。しかし、10・11 月と取れませんでした。代わりに

同じ建物でビジネス支援センターがありますが 10,000円～15,000円と会場費がかかります。

今まで無料から高額となり予算に影響します。取れない場合どうするか検討願います。 

・県の団体として県議の茂呂先生にお願いして、児童家庭課や県庁内の会議室又は公民館等相

談する。 

・以前千葉市の若梅保育園さんで行ったりして来た。どうしても取れない場合は各園を回る案

も考えよう。 

・1、2 回有料でも大丈夫な予算を組みましょう。 

・12 月理事会の開始時間を遅らせ、忘年会会場で 1 時間会議を行うやり方もある。（12 月取れ
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なかった場合） 

②青年部研修企画（案）について、青年部のみの参加ではなく、オープンに全国に案内をする。 

青年部以外の方は、2,000 円もらう。内容は、NLP コーチングで、前回より内容をさらに深 

い所に触れていきたい。11 月中旬頃には発送したい。日時場所は、この理事会の承認と講師 

の都合を再度調整し沢山の人が集まりやすいところを検討します。主任・副園長・園長も参 

加して下さい。現在、青年部は 25 人（今年度で 1 人卒業になります）。呼び掛け文は、初め 

ての人でも参加しやすい、わかりやすい文章にしよう。仕事に反映できる内容、参加して 

良かったという内容、参加者の状況に合わせて講師は話してくれます。広報 9/28 に同封、 

HP に載せる。 

  

 

10.【各種報告】 

 ●事務局 

  ・会計報告 別紙参照-------現在 6 園会費未納 9 月に再請求します。 

本日、理事の皆さんへ交通費支給。 

 

  ・会員園台帳-------本日締め切りでしたが、まだ、半数の状況。市川、船橋、松戸、千葉等大

きいところは、集っています。園の名称が変更になったり、入会している

つもりが、していなかったり・・・・。 来ていない所には、提出依頼し

て 1 年かけてまとめていきたい。 

  

   ・私保連署名、カンパ金------署名は、12,000 枚来る予定ですが、まだ届いていません。10

月に各市へは配布させて頂きます。届いたら回収、ご協力お願

いします。 

 

 

●研修委員会 

 本日大豆田先生の研修中です。 

 

●広報委員会 

 保育、ホップステップジャンプ 42 号 9/28 発行予定。 

 本日、初稿があがり回覧します。意見をお願いします。 

 

●調査要望委員会 

  平成 28 年度、県への要望書提出。会長もおっしゃったように、昨日、県児童家庭課に提出し

てきました。会長、副会長（渡辺 T・大森 T・鈴木 T・茂呂 T）佐々木 T で行きました。 

今回の提出にあたり、3 回の委員会を開き、鈴木副会長の全面案で提出しました。年内に要

望の成果をあげていきたい。 
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 ●経営研究委員会 

 ・「フェスタ 2015」無事に終了しました。報告書参照----良かった所を出して、行うタイミング

や 8 月末でいいのか？場所は市川グランドホテルでいのか？市川と市原、成田、一の宮他と

もやった方がいいのか？考えていく必要あり。 

 

 ・養成校との協同を考える懇談会----１回つながりが出来たので、またつなげていきましょう。 

 

 ●第 20 回保育者の集いを 1/30 9：00 京葉プラザで行います。昨日、実行委員会を行い、内

容を決定しました。 

  テーマ：プラスワン楽しいを持って帰ろう “絵本作家を呼ぶ” 

  分科会： ①映画鑑賞、デスカッション 

       ②子どもを引き付ける方法 

       ③バルーンアートを学ぼう 

       ④子どもを上手に撮影しよう 

       ⑤命の話（好評 4 回目） 

    ※あり方検討会もありますが、終了したら、必ず次の年使用する条件で、来年の場所の

予約をすぐしています。12 月・1 月の理事会にてどうするのか検討お願いします。 

 

 ●あり方検討委員会の中間報告 

  会長の諮問機関である特別委員会です。参加メンバーは、理事、理事以外、青年部、大都市、

郡部の方と多方面の方で成り立っています。7 月から２ヵ月話し合い 12/14 理事会に答申を

出すので 11 月にはまとめる予定です。 

ここ 20 年来の問題------会費のみ払って、必要としない園。何故人が集まらないのか？魅力の

ない研修なのか？一つ一つ検証し、公正公平に深く、まじめに、皆で意見を出し合い検討し

ています。 

 

 ●12 月の理事会は、12/14（月）に変更になりました。【理事会後忘年会です】 

 

 ●青年部会 

  第 35 回全国私立保育園連盟青年会議 徳島大会 平成 27 年 11/25（水）～11/26（木） 

        （資料：8 月の保育通信で送付済みです） 

  来年は、第 36 回を沖縄で行います。 

 

 ●その他 

  千葉市の竜巻の被害について、大森先生（今井保育園）より報告、保育園では、外トイレの

ガラス窓が風で飛ばされた物に当たり割れたのみの被害。保育園の 2、3 分先の所が今回大き

な被害にあった場所です。 
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11.【次回開催日時場所確認】 

 日 時 平成 27 年 10 月 6 日（火） 午後 2 時 00 分～ 

 場 所 きぼーる 13 階 ビジネス支援センター（オレンジのエレベーター） 

  

 

 

   

 

 

以上をもち本会議議長 渡辺 恵之助氏 の閉会宣言により終了となる。 

 

本理事会の正確を期するため、以下署名捺印する。 

 

 

議長 

             愛光保育園   渡辺 恵之助     印 

 

      議事録署名人 

             原木保育園   芝田 三津子     印 

     

             宮久保保育園  桑原 京子      印 



▲ 5,651

印刷費 71,827

通信費 33,238

項⽬ ⾦額

合計 345,651

⽀出

参加費 340,000 会場費 240,586

収⼊

⾦額科⽬

収⼊

項⽬ ⾦額

合計 340,000

15,000部会活動費

2,100

26,90015,000合計

２事業を実施した結果、上記のような収⽀となりました。
合計で17,551円のマイナスが発⽣しています。本会計からの補填をお願いしたいと思い
ます。

▲ 11,900

調査研究委員会主催事業収⽀報告

平成２７年１０⽉理事会資料

◆フェスタ2015収⽀

◆養成校との協同を考える懇談会収⽀

⽀出

⾦額

18,380

4,920

1,500



印刷 24,840 ⾯接登録カード印刷

⾦額項⽬ 備考

55,000円×7時間

看板

9,690 学⽣向けフェスタ案内郵送(レターパック)

封筒 1,527 郵送⽤封筒購⼊(6⽉)

印刷 22,500

郵送

学⽣向けフェスタ案内印刷

会場費 385,000

収⼊⾒込み 520,000円

印刷 6,870 加盟園へフェスタ案内(6⽉)

郵送 18,778 加盟園へフェスタ案内郵送(6⽉)

印刷 1,280 各学校へのフェスタ案内(6⽉)

郵送 2,624 各学校へのフェスタ案内郵送(6⽉)

2,160

合計 518,369

お茶 19,000 100円×200本

12,000 6,000円×2枚

テーブルクロス 7,290 270円×27枚

印刷 4,000 学⽣当⽇案内印刷

参加園へのお知らせ切⼿(8⽉12⽇)

印刷 810 参加園へのお知らせ印刷(8⽉12⽇)

郵送


